

«Der Geist weht, wo er will.»

Johannes 3, 1–8

Wir bedanken uns herzlich für die vielen Zeichen der Liebe, Freundschaft und Anteilnahme, die wir beim Abschied von

Hans Bretscher-Horns

14. Mai 1921 – 9. Dezember 2020

erfahren durften.

Es ist schwer, einen geliebten Menschen zu verlieren, aber tröstend zu wissen, mit wie viel Sympathie und Wertschätzung Hans in Erinnerung bleibt.

Wir danken allen von Herzen, die sich mit uns verbunden fühlten und ihre Anteilnahme in so vielfältiger Weise zum Ausdruck brachten.

Für die sehr persönlich gestaltete Abschiedsfeier und musikalische Begleitung danken wir Frau Pfarrerin Agnes Valyi-Nagy, Irena Zeitz und Gregor Düblin herzlich.

In unseren Dank schliessen wir Frau Dr. med. Lydia Dettwiler ein, die Hans mit grossem Einfühlungsvermögen bis zum Schluss begleitet hat. Ebenso bedanken wir uns beim Pflegepersonal des 2. und 3. Stocks des Alters- und Pflegeheims Blumenrain für die kompetente und liebevolle Betreuung.

Hofstetten und Biel-Benken, Januar 2021

Die Trauerfamilien